

令和3年8月27日 園長 今泉 早苗

そして… 同時進行で日本列島を襲い続ける テルタ株ウイルス 🙉

※水道自動センサーへ切替 7/22~23







- ← 7月の22日休)~23日金)のオリンピック交換祝日に新型コロナウイルス感染対策として幼稚園の水道の蛇口を自動センサーに交換しました。同時に園庭の洗い場と一緒に爽やかなグリーンに塗り替えました。小学校へ上がるまでの練習の一環として〝捻る蛇口〟にしていましたが子どもたちを感染から守ることが何より重要と考え交換することにしました。
- 7月27日(火)~28 日(水に ゆき組・ほし組さん合同の『お泊り会』をしました。23日に台風が太平洋側に発生 27日に接近し茨城県に上陸という予報でしたが… みんなの願いが叶い 太平洋側にそれてくれたため予定通り行うことができました。 夕方 2階ホールで 先生たちが作ったカレーライス&とうもろこし&サラダ&デザートをみんなで食べていると 雨上がりの東の空に大きな虹がかかり 酉 西の空には筑波山に夕日が沈み始め 東西の空の美しいコラボレーションに子どもたちの歓声が上がりました。 夜はキャンドルサービス・ゲーム・手作り紙芝居等を楽しんで就寝…。 翌朝 手作りおにぎり&ウインナーソーセージ&ミートボール&味噌汁&デザートを食べて解散・お迎えとなりました。お泊り会前日まで先生たちは 少しでも子どもたちの心に楽しい体験として残ってくれたら…と 何日間も計画・制作等を協力して念入りに準備してきました。 先生たちの想いは一つでした。
- ② パラリンピックが開催されている中 夏休みも終わろうとしていますが 茨城県独自の緊急事態宣言に引き続き 国からの緊急事態宣言にも茨城県が追加され 9月12日(旧まで延長されました。それを受けて 石岡市から各 幼稚園に対して『過度の自粛要請は決して行わないように登園自粛してください…』と協力依頼がありました。 当園としては保護者の皆さんにアンケートを取り 家庭での保育がどうしても難しい園児を中心に 9月1日(水) は始業式を行わず午前保育 9月2日(水)~10日(金までカリキュラム(各教室)を行わず 通常保育をすることと します。園児全員が揃うのは9月13日(月)の予定です。 10月2日(土)に運動会を予定していますが このような明 日のことがわからない状況ですので 3 蜜を避けるための最善の方法を考えながら 運動会のやり方を先生た ちと模索しておりますので 決定次第お知らせします。ご協力の程 よろしくお願いいたします。